

# Ein Brautkleid, das im Licht die Farbe wechselt

BERLIN - Genial: Auf der Messe „Hochzeit 2002“ kommendes Wochenende im Ullsteinhaus wird ein weißes Kleid vorgestellt, das bei Tageslicht bunt wird. Den Farbton kann die Braut selber bestimmen.

„Das Kleid ist aus einem speziel-



Er küsst sie zärtlich, hält verliebt ihre Hand: Von dem Chamäleon-Kleid ist der Bräutigam ganz hingerissen. Foto: Joanna fashion

len Garr das sich bei UV-Strahlung verändert“, sagt Messe-Projektleiter Andreas Kothe (42). „Sobald die Braut aus Standesamt oder Kirche ins Tageslicht tritt, verfärbt sich das eben noch weiße Kleid in die gewünschte Farbe.“

Der Brautmode-Hersteller Joanna Fashion aus Schweinfurt in Bayern hat das Kleid entworfen. 30 verschiedene Modelle in den unterschiedlichsten Farb- und Stoffkombinationen bietet er an - von Lachs, Flieder bis Rot, Grün oder Gelb. Die Blüten und Muster gibt es in sieben Farben. Kothe: „Man kann das Kleid auch besticken lassen. Zwischen 800 und 1600 Euro kostet das Kleidungsstück.“

Insgesamt über 60 Aussteller präsentieren sich morgen und übermorgen auf der Messe „Hochzeit 2002“ (Ullsteinstraße) auf 3500 Quadratmeter Ausstellungsfläche. Die günstigsten Brautkleider sind ab 250 Euro zu haben, die teuersten liegen um 2000 Euro.

Die Messe ist von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Erwachsene zahlen 8 Euro Eintritt (Kinder unter zehn Jahren frei).

Übrigens gibt's im KURIER am Sonntag tolle Tipps für die, die sich trauen. **bx**

Presse

